



Soutenir Paris  
26-28 Juillet 2024

# Fais briller ta lumière

UNE INVITATION AU CORPS MONDIAL DU CHRIST.

Matthieu 5:14-16

14 Vous êtes la lumière du monde. Une ville au sommet d'une colline n'échappe pas aux regards. 15 Il en est de même d'une lampe : si on l'allume, ce n'est pas pour la mettre sous une mesure à grains : au contraire, on la fixe sur un pied de lampe pour qu'elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. 16 C'est ainsi que votre lumière doit briller devant tous les hommes, pour qu'ils voient le bien que vous faites et qu'ils en attribuent la gloire à votre Père céleste.

Comme vous le savez sûrement, les Jeux d'été reviennent à Paris pour la première fois depuis 100 ans. La dernière fois que les Jeux se sont déroulés à Paris, en 1924, un homme du nom d'Eric Liddell a pris une position audacieuse pour le Christ. Liddell était l'homme le plus rapide de la planète et était favori pour remporter la course des 100 mètres masculins. Cependant, les séries éliminatoires de sa course ont eu lieu un dimanche, et Liddell - un chrétien fervent - a choisi de respecter le sabbat plutôt que de courir. Il a passé ce dimanche - le 6 juillet 1924 - à prêcher dans une église et a par la suite été disqualifié de la course des 100 mètres. Cependant, Dieu honore ceux qui l'honorent. Liddell a ensuite remporté la médaille d'or et battu le record du monde du 400 mètres. Après les Jeux de 1924, il est devenu missionnaire en Chine, où il est décédé dans un camp d'internement pendant la Seconde Guerre mondiale. Sa vie et son histoire sont présentées dans le film Les Chariots de feu.

Ici à Paris, des églises et des ministères organisent une grande campagne d'évangélisation cet été, et nous croyons que l'histoire d'Eric Liddell peut être vue telle une invitation prophétique pour l'Église 100 ans plus tard. Nous posons cette question : quel sera l'héritage de ces jeux, et comment nous, en tant que corps du Christ à l'échelle mondiale, prendrons-nous position pour Jésus dans notre époque ?

La demande est simple :

Pour le week-end d'ouverture des Jeux d'été à Paris - du 26 au 28 juillet - nous invitons le corps du Christ du monde entier à se joindre à nous de trois manières:

**1) Prière** - Luttez pour que Paris et **votre** ville soient transformées en organisant une réunion de prière.

**2) Adoration** - Invitez la présence de Dieu dans **votre** communauté locale en vous tenant avec nous et en organisant un événement d'adoration local.

**3) Évangélisation** - Partagez l'Évangile là où **vous** vivez.

Ensemble, nous pouvons faire de cet été l'été le plus mémorable de notre vie, alors que le corps du Christ se lève et s'unit pour transformer les nations pour le Christ. Nous espérons que vous vous joindrez à nous. #standwithparis #justsayyes

[Remplissez ce court formulaire](#) pour nous faire savoir que vous vous joindrez à nous, et nous vous aiderons à le promouvoir.

---

*Vous n'avez jamais besoin de faire de publicité pour un incendie. Tout le monde accourt lorsqu'il y a un incendie. De même, si votre église est en feu, vous n'aurez pas besoin de la faire de la publicité. La communauté le saura déjà. -*  
**Leonard Ravenhill**

---



# Prière

## I Thessaloniens 5:17

*Priez sans cesse.*

La prière touche le cœur de Dieu et c'est une stratégie clé pour le réveil. À Paris, un groupe de ministères s'est associé à l'[International Prayer Connect \(IPC\)](#), un réseau collaboratif mondial de 5 000 réseaux de prière qui travaillent ensemble pour coordonner la prière dans le monde entier. IPC a identifié 110 villes dans le monde qui sont des villes stratégiques - des villes où environ 90% des groupes de personnes non atteintes restantes dans le monde pourraient être atteints si ces villes sont gagnées à Christ. Seules quatre villes de cette liste se trouvent en Europe - Londres, Athènes, Munich, et bien sûr - **Paris**.

Dans le cadre de la stratégie de l'IPC pour ces villes, ils mobilisent leur réseau mondial de prière pour prier et intercéder pour ces villes. Cet été, dans le cadre de la campagne d'évangélisation des Jeux d'été à Paris, l'IPC encourage ses réseaux de prière à prier pour la ville de Paris. Cette opportunité extraordinaire prend toute sa dimension lorsque l'on considère que cette année, l'IPC a mobilisé 110 millions de personnes pour prier pour Jérusalem en vue de la Pentecôte. La perspective de voir potentiellement des millions de croyants se joindre à la campagne en cours à Paris par la prière est à la fois stratégique et inspirante. Mais Dieu ne veut pas seulement que Paris change - Il veut que toutes les nations viennent à Lui.

C'est pourquoi nous encourageons le corps du Christ à l'échelle mondiale à organiser un événement de prière entre le 26 et le 28 juillet - le premier week-end des Jeux d'été. Nous encourageons les gens à prier pour :

1. Le réveil à Paris et dans votre ville
2. La sécurité et la protection à Paris
3. Que l'Esprit soit répandu à Paris et dans votre ville

Ensemble, par la prière, le corps du Christ à l'échelle mondiale peut s'unir dans l'unité et voir Dieu déplacer des Âmontagnes.



# Événements de louange

## **Psaumes 150:5**

*Que tout ce qui respire loue le Seigneur.  
Louez le Seigneur !*

Dans l'Ancien Testament, lorsque le peuple d'Israël partait en guerre, il était guidé par les chanteurs et les adorateurs, qui louaient Dieu et introduisaient la présence du Seigneur alors qu'ils partaient au combat. Associée à la prière, la puissance de l'adoration du Seigneur est tout simplement transformationnelle.

À Paris, l'adoration est au cœur de la campagne d'évangélisation de cet été. À partir du 26 juillet, neuf maisons de prière à travers Paris lancent 16 jours de prière et d'adoration 24h/24 et 7j/7. Vous pouvez en savoir plus sur cet effort à [Pray for Paris](#). De plus, des églises de Paris et plus de 30 groupes de louange du monde entier se réunissent pour organiser le [Paris Praise Festival](#) - un festival de louange de huit jours qui combine l'évangélisation pendant la journée avec des événements de louange le soir. Nous savons que c'est une combinaison gagnante - et nous attendons que le Seigneur se manifeste de manière extraordinaire. Alors que des missionnaires et des croyants du monde entier viennent à Paris pour partager l'Évangile avec les nations qui se rassemblent, nous croyons que la puissance de notre adoration collective touchera le cœur de Dieu.

Bien sûr, cela ne doit pas se limiter à Paris.

Nous lançons une invitation aux artistes de louange et aux églises du monde entier à organiser un événement de louange solidaire dans leurs communautés locales entre le 26 et le 28 juillet. Rassemblons-nous dans des endroits sur chaque continent et adorons le Seigneur, car Il en est digne.



# Évangélisation

## **2 Timothée 4:2**

*Prêchez la Parole !*

*Soyez prêts en toute saison, en toute circonstance.*

Nous sommes vraiment dans « cette saison ».

Prenez un moment pour observer ce qui se passe dans le monde et réfléchissez à toutes les choses qui sont en cours. Jamais auparavant le besoin n'a été aussi grand pour que l'Évangile soit prêché - dans chaque ville, chaque village et chaque pays à travers le monde.

À Paris, cela signifie que des missionnaires de toute l'Europe et du monde entier viennent partager la bonne nouvelle et manifester l'amour du Christ. Au milieu du glamour et du faste des Jeux d'été, il est essentiel que la parole de Dieu soit prêchée. Tout comme les nations étaient rassemblées à Jérusalem le jour de la Pentecôte et que le Seigneur a choisi de répandre son Esprit, nous croyons que nous sommes dans une saison de manifestation surnaturelle de Dieu. Et tout comme dans le livre des Actes, la prédication de la parole de Dieu est centrale à la manifestation de l'Esprit. C'est pourquoi nous prêchons l'Évangile à Paris - et vous invitons à faire de même **où que vous soyez**.

Cela peut signifier que vous et quelques amis évangélisez pendant une après-midi. Ou peut-être êtes-vous lié à une église ou à un ministère qui serait ouvert à faire quelque chose de plus grand. Quoi qu'il en soit, tous les croyants peuvent reconnaître le besoin de l'Évangile de se propager dans cette saison dans laquelle nous vivons. Ne réfléchissez pas trop ou ne compliquez pas les choses. L'Évangile est simple, et le week-end du 26 au 28 juillet est le moment parfait. Alors, étendez l'invitation, rassemblez vos amis, partagez cela avec vos églises, ministères et groupes de maison - et voyons ce que le Seigneur fera en réponse à notre foi collective.

## **Psaumes 96:1-3**

Chantez à l'Éternel un cantique nouveau!  
Chantez à l'Éternel, vous tous, habitants de la terre!

Chantez à l'Éternel, bénissez son nom;  
Annoncez de jour en jour son salut!

Racontez parmi les nations sa gloire;  
Parmi tous les peuples ses merveilles!



<https://www.parissmissions.org/fr/stand-with-paris>